



## **Marko Stipanovic stößt zum VCW-Trainer-Team hinzu**

(MS / Wiesbaden / 02.08.2019) Das Trainer-Team des VC Wiesbaden wächst. Marko Stipanovic wechselt von Allianz MTV Stuttgart zu Hessens Erstliga-Volleyballerinnen und vervollständigt damit als Scout und Co-Trainer das Team um VCW-Chef-Trainer Christian Sossenheimer.

Der 20-Jährige aus Marktheidenfeld bekam durch seinen Vater Stipe Stipanovic ersten Kontakt zum Volleyball. Dieser war lange als professioneller Trainer aktiv. Nun möchte sein Sohn in seine Fußstapfen treten und selbst seine Trainerkarriere entwickeln. Während Stipanovic in Köln Sport studierte, war er bereits beim Zweitligisten DSHS SnowTrex Köln aktiv, bevor er zu Allianz MTV Stuttgart wechselte. Nun wird der 20-Jährige die Verantwortung für das Scouting des VCW übernehmen. „Ich denke, viel in der Halle dazu lernen zu können und somit meine Fähigkeiten als Trainer und als Scout weiter zu verbessern“, freut sich Stipanovic.

Auch Christopher Fetting, Geschäftsführer des VC Wiesbaden, sieht der Zusammenarbeit mit großer Freude entgegen. „Mit Marko setzen wir auf einen jungen, aber dennoch erfahrenen Trainer. Wir als VCW freuen uns darauf, ihm nicht nur auf dem Feld, sondern auch an der Seitenlinie die Möglichkeit zu bieten, sich auf seinem persönlichen Weg weiter entwickeln zu können. Er wird unser erfahrenes Trainergespann sehr gut ergänzen!“

Somit ist Marko Stipanovic nun fester Teil des VCW-Trainer-Teams um Cheftrainer Christian Sossenheimer und Co-Trainer Olaf Minter. Fetting: „Ich bin davon überzeugt, dass das Trainer-Team mit allen seinen weiteren Betreuern gut aufgestellt ist. Die Saison kann kommen!“

Die neue Mannschaft sowie das neuformierte Trainergespann werden erstmals am Samstag, den 5. Oktober, gemeinsam in der Volleyball Bundesliga auf bzw. ans Spielfeld treten. Dann startet der VCW bei NawaRo Straubing in die neue Saison 2019/2020.

Dauerkarten für die Heimspiele des VCW sind erhältlich unter [www.vc-wiesbaden.de/tickets](http://www.vc-wiesbaden.de/tickets) und im Fanshop in der Kleinen Schwalbacher Straße.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [presse@vc-wiesbaden.de](mailto:presse@vc-wiesbaden.de)

# PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



## Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit 2018/2019 das Playoff-Viertelfinale der Volleyball Bundesliga. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL ([www.volleyball-bundesliga.de](http://www.volleyball-bundesliga.de)) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG ([www.ifm.ag](http://www.ifm.ag)) und der ESWE Versorgungs AG ([www.eswe.com](http://www.eswe.com)).

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [presse@vc-wiesbaden.de](mailto:presse@vc-wiesbaden.de)